



## Sellan alianza para cuidado del medio ambiente y producción de agroalimentos

**UFRO Y VILCÚN.** *Iniciativa permitirá generar acciones orientadas a promover la conciencia agroecológica.*

Un convenio de colaboración se concretó entre la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Medioambiente de la Ufro y la Municipalidad de Vilcún. La firma se llevó a cabo con la presencia del decano de la Facultad, Dr. Adison Altamirano, y la alcaldesa Katherine Migueles, quienes, tras plasmar la rúbrica, dieron el vamos a la puesta en marcha

de una serie de acciones donde profesionales y académicos de la facultad capacitarán y asesorarán en materia de cuidado del medioambiente, restauración de ecosistemas, reciclaje y producción de agroalimentos.

Al respecto, el decano reiteró que desde hace tiempo se viene desarrollando un trabajo de vinculación con el entorno y en ese sentido -enfatizó- "hoy

nos vinculamos con la comunidad escolar del colegio La Granja en Cajón y con beneficiarios de un programa de la Municipalidad de Vilcún y nos tiene contentos poder llegar a ellos, en el marco de un convenio que apunta al cuidado del medioambiente e incorporando en un tiempo más, la asesoría y apoyo en la producción de agroalimentos", indicó. ☞